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NÃO
HAVERÁ SESSÃO

INFORME
Vereadores viajarão na “comitiva” oficial

da Prefeita Edinalva Brandão para São Luís, esta noite,
para participarem de uma reunião com a bancada

maranhense (deputados federais e senadores)
para tratar sobre os drásticos repasses no FPM

(Fundo de Participação dos Municípios)
aos municipios, como tem sido amplamente 

noticiado em redes sociais e veículos de imprensa.
A Câmara, procurando fortalecer essa luta por

melhorias para todos, decide pela NÃO realização 
da sessão desta quinta-feira, dia 31/08, em busca de

contribuir para o bem geral dos brejãoenses.


